

入賞作品紹介

私と新聞

平田村
大和巧実君

—新聞を読みなさい。
これは母の口癖です。もともと僕は、新聞や本などの文章を読むことは好きではありませんでした。だから母に「新聞を読みなさい」「読書をしなさい」など、しつこく言われると腹が立つてつい「うるさいな」「黙つててよ」と反抗的になってしましました。なぜ、新聞を読まなければいけないのか。なぜ、読書を

しなければいけないのか。新聞を読む必要があるのか。当時の僕はそう疑問に思っていました。

そんな僕を変えたのは、東日本大震災がおきてからでした。余震に耐える中、情報を得る方法はテレビか新聞しかありませんでした。僕は仕方なく新聞を読んでみましたが。すると今まで分かったいなかつた情報をたく

さん得ることができたのです。あんなに新聞を読むことが嫌いだった自分が初めて新聞にたいしての関心を持つことができました。この時以来少しでも新聞を読むよう努めました。このように努力をするようになります。

「新聞読むように」「読書するように」。中学時代、先生が度々言っていた。新聞は、テレビ欄を見るぐらいだった。テレビやラジオが好きだった。そのうえ、社会が苦手教科であり興味も薄かつた。その私が今、息子にうるさく言ってしまふ。二十歳頃には読書

う。「新聞読みな」「本をたくさん読みな」と…。中学卒業から二十余年。労働、納税、結婚、妊娠、出産、育児をしていく中で、私の興味は変わつていった。政治が気になる。地域の話題が気になる。色々な情報が欲しい。母 大和と 真樹子さん

ものが詰まっている。喜び、怒り、悲しみ、笑い、感動…特に樂しみなのは、本を紹介するコーナーだ。一昨年、主本屋で気になつて購入し、ようやく読み終えたうとしていた本が、昨年大変売れていると知ったのも新聞だった。

中学時代、先生が言っていた事は、今息子も言われていることだろう。当時から新聞の良さに付いていれば、もっとたくさんの事を知ることができただろう。私はこれからも、新聞の良さを伝え、いつか息子と記事について議論してみたい。

私と新聞息子に伝えたい

母
大和
真樹子さん

中学生の部 親子賞 優秀賞

読む 知る 学ぶ
! 新聞